

Les badistes ont repris l'entraînement

11/10/2013 05:30



Le BDL compte une trentaine d'adhérents.

Fort d'une trentaine de licenciés, le Badminton Détente Levroux (BDL) se porte bien. Il compte deux équipes qui reprendront, le 17 octobre, les championnats de D2 et D3.

Ouverts aux adultes et adolescents, à partir de 15 ans, les entraînements se déroulent au gymnase de Levroux, le mardi et le jeudi, de 20 h à 22 h 30. Le club dispose également d'une section de sport loisir.

Contact : tél. 02.54.35.68.05.